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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE JAHU/SP, AO DIA 05 DE SETEMBRO 1 

DE 2023, realizada virtualmente pela plataforma Jitsi Meet, com a primeira chamada às 17h15 e a 2 

segunda chamada às 17h30. Os conselheiros foram convocados via e-mail no dia 25 de julho de 2023. 3 

Entre titulares e suplentes estavam presentes na reunião 11 (onze) conselheiros, a Secretária Adjunta, 4 

um Vereador Municipal e duas estagiárias conforme descritos a partir da linha 252 e lista de presença 5 

anexa a esta ata. Pauta: I – Leitura e Votação da ata da 26ª reunião ordinária: O Presidente colocou em 6 

votação a dispensa da leitura da ata da 26ª Reunião Ordinária. Aprovada a dispensa da leitura sem 7 

objeção. Colocou em votação a aprovação da ata da 25ª Reunião Ordinária. Ata aprovada por 8 

unanimidade de votos. Pauta II – Expediente: Tópico I – Reunião da Câmara Técnica de Áreas Verdes 9 

e Arborização e da Câmara Técnica de Educação Ambiental ocorrida dia 11 de agosto de 2023 no 10 

Horto Municipal: O Presidente iniciou a palavra expondo a intensão dita na última reunião solicitando 11 

que o trabalho do COMDEMA seja mais próximo a Secretaria do Meio Ambiente de Jahu em condições 12 

positivas e não somente regulares, como parecer técnico em vistorias arbóreas. No dia 11 de agosto 13 

de 2023 foram encaminhados e-mails paras as Câmaras Técnicas de Arborização e Educação 14 

Ambiental a convite de uma reunião que seria realizada no Horto Municipal onde participaram o 15 

Secretário da Secretaria do Meio Ambiente, Giovani Mineti Fabrício, a Secretária Adjunta, Daniele 16 

Frascareli, e a Representante da Câmara Técnica de Educação Ambiental Gislaine Terezinha Capras 17 

Simões, onde foram discutidas as relações positivas a serem construídas com parceria mais próxima 18 

do COMDEMA e em especial a questão da arborização após a provocação para realização de um 19 

projeto sobre o assunto nas localidades do bairro Cidade Alta. Foi decidido então, a realização de uma 20 

ação no Cidade Alta marcada para o dia 16 de setembro de 2023 no período da manhã para 21 

levantamento da demanda que o bairro necessita sobre o plantio de árvores em espaço público, 22 

também foi criado um link de acesso na plataforma Google Forms para todos munícipes do bairro no 23 

qual os próprios poderão gerar informações sobre essa demanda solicitando novos plantios e 24 

manutenções a serem feitas, assim como, a realização da ação de divulgação sobre a importância da 25 

arborização de áreas urbanas por meio de panfletos e interação presencial com os moradores da 26 

região. Após a exibição das atividades a serem realizadas no bairro, o Secretário Giovani, deixa 27 

oferecido o convite para os membros do concelho para que participem da ação no dia 16 de setembro 28 

com o objetivo de um trabalho conjunto em meio a população. As informações serão passadas por 29 

meio da plataforma WhatsApp, também com o intuito de confirmar a participação de quem se 30 

oferecer disponível para a ação. Giovani passa a palavra à Gislaine para que seja feita alguma 31 

pontuação sobre a reunião realizada no horto, a mesma não dita observações. Sendo assim, a palavra 32 

é passada para Daniele onde ela evidência a reunião como sendo enriquecedora e interessante e 33 

ressalta a importância da participação de Gislaine, em sua palavra ela também sugere combinar um 34 
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horário de reunião onde possuísse mais aderência a todos e que mais membros pudessem participar. 35 

Giovani então, retorna a perguntar se há mais alguma observação a ser feita e por resposta não 36 

afirmativa a reunião segue para o segundo ítem. Pauta III – Ordem do dia: Tópico I – Apreciação do 37 

parecer técnico sobre deposição de lixo em estrada rural realizada pela Câmara Técnica de Recursos 38 

Naturais: Giovani inicia o tópico solicitando que algum membro da Câmara Técnica comente sobre o 39 

relatório. João André Almeida Padro, um dos membros, começa propondo que se realize uma leitura 40 

do parecer e após a leitura que seja feito alguns comentários a respeito. João começa a leitura do 41 

documento identificando-o como uma vistoria da Câmara Técnica de Recursos Naturais e específica 42 

que nos dias atuais a Câmara é composta por apenas três membros sendo eles o próprio João André, 43 

Denilson Vitti e Valéria Lopes Rodrigues e sugere a entrada de novos membros para que os assuntos 44 

possam ser discutidos com maior aprofundidade. O parecer então detalha que tendo em vista a 45 

apresentação da situação do processo de adequação da estrada rural do bairro Ave Maria pelo 46 

membro do conselho João André Almeida Prado, foi feita a vistoria técnica no local tendo como 47 

resultado a seguinte condição: “Na data de 4 de julho de 2023 foi realizada a visita na estrada 48 

municipal rural do bairro Ave Maria na confrontação com o Sítio Ave Maria no município de Jaú, de 49 

propriedade da Sra. Claudete Truscuollo e seus filhos, sendo o trecho vistoriado destacado em 50 

vermelho conforme imagem a baixo – imagem da plataforma Google Maps destacando o trecho 51 

citado –. Na oportunidade constatamos que a referida estrada está passando por processo de 52 

adequação com a elevação do leito carroçável. Segundo informações preliminares, o material usado 53 

para aterramento seria entulho de construção civil que seria composto basicamente de restos de 54 

tijolos, telhas, pisos, revestimentos, concreto, pedras, areia entre outros materiais inértes e não 55 

contaminantes. No entanto, o que observamos no local foi a deposição de materiais diversos como 56 

plásticos, madeiras, compensados, ferragens, borrachas, pneus, restos de móveis, tecidos, colchões, 57 

materiais ferrosos entre outros resíduos de lixo doméstico onde também foi encontrada uma bateria 58 

automotiva junto a materiais orgânicos em decomposição e até seringas com agulhas. Todo esse 59 

material está sendo enterrado no leito da estrada através da colocação de camadas finas de terra, 60 

sendo que muitas ferragens ficaram expostas a cima do leito da estrada, praticamente inviabilizando 61 

o trânsito de veículos restando ainda bastante material em superfície nas laterais da estrada. 62 

Destacamos que esse tipo de material que pode ser classificado genericamente como lixo não seletivo 63 

não se presta para tal uso devendo ser encaminhado a um aterro sanitário licenciado pela CETESB, 64 

fundamental também ressaltar a questão do impacto ambiental desse procedimento tendo em vista 65 

a presença de manancial de água próxima a jusante da estrada a cerca de 400 metros de distância – 66 

vide a imagem 1 – devido a urgência e gravidade da situação recomendamos que a colocação do 67 

material seja suspensa e como medida mitigadora deverá ser feita a remoção total do material já 68 
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depositado para o correto encaminhamento  a um  aterro sanitário licenciado. Ressaltamos que a 69 

situação é gravíssima, pois, no momento o local se caracteriza como um aterro sanitário clandestino. 70 

Sendo só, concluímos o presente relatório e ficamos a disposição para maiores informações sobre o 71 

assunto em tela, sendo as fotos ilustrativas apresentadas a seguir. ”  Após a leitura do relatório, João 72 

André apresenta as fotos do momento em que foi feita a visita ao local. Ele explica que o conselho se 73 

caracteriza como um conselho consultivo, mas que nessa condição não foram consultados sobre a 74 

situação não havendo uma provocação sobre o assunto, portanto, ficou decidido que por bem seria 75 

registrado o parecer de acordo com a gravidade das circunstâncias para que fosse encaminhado ao 76 

Prefeito Municipal. João também pede nesse momento a opinião dos colegas durante a reunião, pois, 77 

pontua que a longo prazo ocorrências negativas podem ser destacadas questionando-se a presença 78 

e o trabalho do COMDEMA diante da situação. Ele deixa claro a contribuição da Câmara Técnica nesse 79 

caso e ressalta como um dos conselheiros da Câmara, o desejo de serem consultados por mais vezes 80 

a respeito de tais situações incluindo àquelas que necessitam de mais atenção e descreve o conselho 81 

como sendo composto por um corpo técnico de profissionais bem capacitados de diversas áreas como 82 

engenheiros, professores, advogados, mestres e doutores que podem emitir pareceres e opiniões 83 

gratuitamente não havendo despesa nenhuma à prefeitura gerando maior contribuição, e  pontua 84 

que para a realização dessa contribuição, as informações devem ser passadas no momento em que 85 

estiverem ocorrendo. Ele segue com a palavra informando sua participação na Associação dos 86 

Engenheiros e Arquitetos de Jaú e relata um caso ocorrido em particular na época em que houve o 87 

desastre ambiental relacionado as enchentes de 2022 onde por meio da prefeitura municipal, a 88 

Associação recebeu um pedido de consulta para que os engenheiros fossem até os locais atingidos e 89 

fizessem avaliações, sendo assim, há uma crítica em relação a essa atitude onde esse comunicado 90 

deveria ter sido feito antes de qualquer imprevisto ambiental sendo de responsabilidade da prefeitura 91 

municipal o pedido de manutenção preventiva das estruturas. João André finaliza sua fala esperando 92 

que o ofício seja aprovado no COMDEMA e bem recebido pelo Prefeito podendo ser tomada as 93 

devidas medidas necessárias, mas que, no entanto, se não for aprovado a contribuição técnica dos 94 

conselheiros foi deixada. A palavra é passada ao Secretário Giovani. Giovani inicia sua fala destacando 95 

um problema cultural e histórico sobre a população do município de Jaú a respeito do descarte 96 

inadequada de resíduos, também ressalta que esse problema vem sido trabalhado no momento atual 97 

com âmbito de resolução. Giovani então, pergunta a João se as informações contidas no relatório 98 

foram coletadas no local acusado juntamente com munícipes que compartilham do ambiente. João 99 

responde positivamente, afirmando a presença de Dona Claudete e o filho, assim como, o Técnico e 100 

Engenheiro Agrônomo Antônio Bestana e outras pessoas apontando o uso de entulho seletivo para 101 

esse tipo de trabalho e não sobre o material que se encontrava no local. Giovani reata a fala e destaca 102 
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sua preocupação sobre o encontro de bateria automotiva e material hospitalar, já que esse tipo de 103 

reclamação já havia ocorrido antes, porém, no dia da visita do Secretário não havia sido constatado a 104 

presença desses materiais, prosseguindo, essa informação já vem sido apurada a nível Ministério 105 

Público impondo diversas determinações e a nível CETESB onde existiam dois processos onde um foi 106 

arquivado e outro ainda está em trâmite, Giovani e durante essa movimentação a retirada desses 107 

materiais como madeiras, plásticos e pneus foi realizada e ainda assim ocorre um desinteresse da 108 

população em contribuir para a conservação do ambiente sem a deposição de resíduos inadequados. 109 

Giovani destaca uma ação que foi feita na Estrada Vicinal José Maria Verdini onde se encontrava 110 

algumas caçambas e o descarte de pneus nas margens da Vicinal mesmo com a divulgação do 111 

EcoPonto destinado ao descarte correto, foi retirado esses materiais e feito a recuperação com 112 

piçarra, rolo e adequando a estrada sendo retirados materiais do tipo tecido, madeira e plástico e 113 

sendo juntadas essas informações em relatórios do Ministério Público que agora por fim foi oficiado 114 

novamente a prestar esclarecimentos finais e pedir as vistorias e laudos por órgãos do MP. Então 115 

Giovani pede que enquanto COMDEMA, que a discussão seja trazida em um nível de política pública 116 

para que seja desenvolvida juntos por muitas dificuldades passadas em relação a descarte irregular 117 

como, por exemplo, o bairro Maria Luiza IV que foi limpado a poucos dias e novamente há descarte 118 

incorreto nos locais limpos. Ele segue com o pedido ao COMDEMA que caminhe junto aos projetos 119 

de limpeza e conscientização para que possa chegar em situações melhores. João concorda com a 120 

fala de Giovani e ressalva os detalhes da região citada no relatório como o volume de lixo sendo algo 121 

muito além do esperado, calculado em dezenas ou talvez centenas de caminhões de lixo depositados 122 

com meses de utilização ocorrendo espaços com média de 3 metros de profundidade que pode ser 123 

facilmente retirado com o auxílio de uma pá carregadeira, porém, ainda existe muito material 124 

enterrado no solo e explica que pelo olhar técnico as soluções para resolução desse problema como 125 

retirada e transporte a um aterro adequado são mínimas. Valéria Lopes então, toma a fala pontuando 126 

o problema cultural do município sobre o descarte de resíduo e além disso, faz uma crítica a 127 

responsabilidade do município em arcar com os resíduos produzidos por caçambeiros pedindo um 128 

consenso sobre melhor descarte e responsabilidade e solicitando que seja feita uma reunião com os 129 

caçambeiros para determinar isso. Giovani responde que de forma ignorante, tem-se por 130 

entendimento que o município é o responsável por resolver essa situação e até então não existia 131 

nenhuma legislação para regrar, inclusive atendendo a Política Nacional de Resíduos Sólidos. E foi 132 

protocolado recentemente o Programa de Iniciação de Resíduos de Construção Civil justamente para 133 

disciplinar e abrir as possibilidades que permitiriam terceirizar ou fazer uma concessão do serviço e 134 

poder cobrar a execução do serviço. Tópico II – Apreciação do oficio recebido nº121 Vereador Mateus 135 

Turini: Mateus inicia a fala agradecendo o espaço para discussão da temática e sugere a junção dos 136 
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temas, pois, referente ao relatório da Câmara Técnica vai ao encontro da preocupação que a Câmara 137 

Municipal tem abordado com influência do meio ambiente e seus índices de avaliação que incidem 138 

diretamente na gestão das contas municipais que são objetos de apreciação da Câmara Municipal. 139 

Mateus continua sua fala descrevendo sua reportação ao COMDEMA a relação de solicitação de 140 

informações que a Câmara fez à Secretaria do Meio Ambiente por requerimento e respostas 141 

entendendo que ainda ficavam lacunas a não serem explicadas, reiterando perguntas sem respostas. 142 

Após o questionamento foram flagradas queimas de resíduos em locais de descarte de entulho de 143 

construção civil e onde na primeira abordagem galhos estavam sendo descartados e ateados fogo. 144 

Mateus, aproveitando a presença do Conselho de do Secretário pede a resolução dos problemas que 145 

tem a ver com o descarte que irá ao encontro da fala de João André, sendo ampliada para a questão 146 

do descarte dos galhos e outro na questão da incineração do material lenhoso. De maneira geral, foi 147 

constatado crime ambiental na Polícia Civil. Também solicita o entendimento se há um local de aterro 148 

licenciado pela CETESB para deposição do entulho citado por João, e o que falta para oferecer a 149 

destinação correta para o entulho e a destinação dos galhos. A pergunta abordada de forma geral 150 

refere-se a questão dos galhos e se possui um espaço licenciado para realizar a remoção dos entulhos 151 

e materiais orgânicos. João André responde dizendo que nos dias atuais, o município de Jaú não 152 

possui um aterro sanitário licenciado pela CETESB, motivo pelo qual se faz o transbordo para um 153 

aterro licenciado. A área citada por Mateus também já é de conhecimento da CT, porém, ainda não 154 

há realização de laudo apesar de oferecer risco ambientais e queimas de lavouras de cana. Denilson 155 

Vitti reintegra a fala de João e expõem os cuidados com algumas multas ambientais geradas por essa 156 

queima. Giovani retorna a fala agradecendo a presença do Vereador Mateus Turini e recorda que 157 

sempre se colocou a disposição para poder debater sobre o assunto, caminhando para uma linha de 158 

política pública, ele ainda adiciona a sua fala que a partir do momento de reconhecimento, os 159 

trabalhos já começaram a ser feitos para reverter o quatro sendo a prova disso a aquisição do 160 

triturador de galhos auxiliando na compostagem. Na licitação vigente não poderia ocorrer alteração 161 

de regra, por isso, já está sendo trabalhado o termo de referência garantindo a destinação correta 162 

desse material juntamente com o processamento auxiliando na produção de compostagem. Durante 163 

esse período a Secretaria esteve mais presente na fiscalização, fornecendo o auxílio do caminhão 164 

pipa, com servidor fiscalizando e aplicação de placas. Giovani também cita o descarte de resíduos 165 

industriais feito por empresas privadas nos quais fica claro a identificação da empresa possibilitando 166 

medidas direcionadas diretamente a elas possuindo materiais comprovativos. Giovani aproveita para 167 

falar sobre a estruturação da Secretaria como, por exemplo, a obtenção de três carros zeros para 168 

locomoção e uso próprio da Secretaria, a compra de caminhões, locação de 700 horas de caminhão 169 

munk, a compra do triturador, a mudança de licitação, a própria cartilha de compostagem e o 170 
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treinamento para o mês da árvore buscando caminhar para poder resolver a questão com o auxílio 171 

do Vereador Mateus Turini para produzir essa política pública. Também já foi feito o protocolamento 172 

do Programa de Iniciação de Construção Civil e em breve deve ser encaminhado à Câmara. Portanto, 173 

mais uma vez Giovani se demonstra a disposição de uma reunião para pontuação dessas questões. 174 

Mateus Turini retorna a fala dedicando atenção as questões abordadas e reconhece os esforços do 175 

Secretário, mas retorna a pedir uma resposta sobre o local de descarte adequado dos resíduos 176 

comentados já que sem informações a situação acaba sendo dificultada para aplicação de auxílio. 177 

Mateus também comenta sobre haver registros da polícia ambiental relatando ação do próprio 178 

funcionário da prefeitura chamado “Maurício” em resposta a empresa Candela, estar praticando a 179 

atividade ilegal ao jogar os galhos em um fogaréu nas margens da rodovia, também destaca no 180 

depoimento que no local se fazia presente um agente da CETESB que aferiu que a Prefeitura não 181 

possui e necessita de licença para tal atividade e que nem o local é o adequado, portanto, é existente 182 

o problema estrutural da população, mas é importante que seja corrigido esse problema dentro do 183 

poder público. Mateus então, indaga o Secretário Giovani se esse funcionário seria do gabinete dele 184 

e Giovani responde que não, pois, a própria Secretaria de Mobilidade Urbana informou que o servidor 185 

seria da pasta dela. Mateus perguntou se o Secretário estaria ciente do nome completo do 186 

funcionário, Giovani responde que não e continua sua fala enfatizando que está sendo apurado por 187 

inquérito criminal no Ministério Público e por isso são necessárias mais informações. Sobre o boletim 188 

de ocorrência da Policia Ambiental, se o mesmo atesta que seja funcionário da empresa Candela que 189 

seja devidamente apurado, pois, não faria sentido ser alguém de dentro da Secretaria até por conta 190 

das atividades de educação ambiental executadas dentro da sede fomentando a não prática da 191 

atividade, seria de atitude antiética e imoral recomendar tal atitude. Sendo assim, conforme a 192 

apuração do boletim da Polícia Ambiental que diz que essa atividade tem relação ao funcionário da 193 

empresa terceirizada que apure e objetifique o responsável pelo ato para que seja resolvido a questão 194 

do dano ambiental. Deixando claro que durante essas situações, os demais podem se aproveitar da 195 

condição. Mateus pergunta se ainda hoje os galhos estão sendo descartados no local e Giovani 196 

responde que o próprio Vereador acompanhou e indagou que no ato do Vereador em fazer uma 197 

busca pela causa ambiental, ele poderia ter feito o caminho inverso assim como as formas de resposta 198 

da Secretaria nunca foi num âmbito de omissão. Mateus pergunta se no momento não há uma 199 

abertura de licitação de espaço. Giovani responde que existe um termo de referência para abertura 200 

de licitação. Mateus pergunta se a área institucional já foi indicada para abrir a referência ou não. 201 

Giovani responde que vai ser indicada no termo de referência que ainda está em elaboração, ele 202 

localiza a área como sendo área institucional do Distrito Empresarial com 30.000 metros quadrados 203 

constando no planejamento de vinte e quatro. João André retorna com a palavra se referindo ao 204 
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histórico da população com o descarte incorreto do lixo citando uma resolução que engloba a 205 

educação ambiental que está sendo realizado na Secretaria do Meio Ambiente, e o outro pilar seria a 206 

fiscalização e a punição das atividades. Mateus sugere que o Secretário pense nas estratégias e 207 

soluções e envie esse ofício para o Vereador e ao COMDEMA para que também a Câmara Técnica 208 

possa pensar nos elementos referente àquela área e agir de acordo com a necessidade em se livrar 209 

desses problemas. Giovani concorda e destaca o trabalho da Câmara Técnica junto a Secretaria. 210 

Giovani pede para Daniele que seja apresentada a cartilha de compostagem doméstica para 211 

fomentação dessa atividade pelo município e para utilização doméstica com uma visão de ciclo de 212 

recursos, para que os resíduos de decomposição não se tornem um problema de descarte, inclusive 213 

citado o curso de compostagem que irá ocorrer dia 16 de setembro de 2023 com o objetivo de iniciar 214 

um elo comunicativo e incentivo da comunidade com expectativa de ampliar esse conhecimento até 215 

as escolas do município. Giovani agradece a presença do Vereador Mateus Turini. Tópico I - 216 

Confirmação da data 28ª reunião ordinária, para 03 de outubro de 2023: O Presidente pergunta se 217 

todos estão de acordo com a data da realização da reunião, de maneira virtual. Não há objeções. Fica 218 

então definida a 28ª Reunião Ordinária do COMDEMA para o dia 03 de outubro de 2023, a ser 219 

realizada de maneira virtual pela plataforma Jitsi Meet, com início às 17h15min. Tópico II - Publicação 220 

da Lei Municipal nº 5445/2023, dispõem sobre alteração da lei anterior de 2021 Composição do 221 

COMDEMA: O Secretário orienta que é a lei para novas nomeações das instituições onde os ofícios 222 

estavam sendo enviados para formação do COMDEMA com nova composição. Em breve essas 223 

instituições irão estar recebendo os e-mails com pedidos de nomeação e seguir com o decreto e fazer 224 

a nova nomeação do COMDEMA. Sandra Regina pede a palavra para comunicar as atividades do Mês 225 

da Árvore no bairro Frei Galvão e solicita a doação de algumas mudas para plantio. O Secretário pede 226 

para que Sandra compareça a Secretaria para alinhamento dos recursos e para a doação das mudas. 227 

Sandra agradece e finaliza. Daniele sugere a participação de Sandra na ação sobre queimadas “Onde 228 

há Fumaça...” no dia 13 de setembro no bairro Frei Galvão. Tópico III – Programação do Mês da 229 

Árvore: O Secretário faz o convite aos conselheiros, orientando a abertura do Horto Municipal todos 230 

os sábados oferecendo atividades de educação ambiental com trilha guiada das 08:00am ao 12:00pm. 231 

Cita o curso de Meliponicultura sobre a conservação de abelhas nativas e recursos ambientais 232 

realizado no Horto Municipal, com inscrições encerradas pela alta procura. Já no dia 15 de setembro, 233 

será realizada a sequência do Projeto Semear Jahú com a realização de palestra sobre arborização 234 

urbana na EMEF Caetano Perlatti onde tem sido realizado o projeto de educação ambiental Semear 235 

Jahú. No dia 16 de setembro será realizada a ação Arboriza Cidade Alta disponibilizando mudas para 236 

plantio urbano do bairro. Ainda no dia 16 de setembro, será realizado o curso prático de 237 

compostagem doméstica no qual será enviado um link de inscrição pelo Google Forms. No dia 21, 238 
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durante o Dia da Árvore irá ocorrer uma trilha monitorada no Horto Municipal com o Projeto Guri e 239 

as 17 horas será realizada uma sessão solene para lançamento da identidade visual do Horto 240 

Municipal juntamente com o site onde a população poderá ter acesso as mudas disponíveis para 241 

doação e todas as instruções para adquirir, além disso haverá uma apresentação musical no Horto 242 

pelo Projeto Guri. No dia 23 de setembro, no Horto Municipal irá ocorrer o curso de podadores 243 

cumprindo determinações que a Lei Municipal do Cadastro de Podadores impõem sendo destinados 244 

a pessoas que se interessam em executar o trabalho de podador ou no âmbito de reciclagem.  No dia 245 

28 de setembro ocorrerá o encerramento do Projeto Piloto na EMEF Caetano Perlatti realizando a 246 

entrega de certificados e avaliando a qualificação para expansão. No dia 30 de setembro ocorrerá o 247 

curso prático de bio construção com a produção de tinta ecológica, o meio de inscrição também vai 248 

ser por meio de link na plataforma Google Forms com ponto de encontro inicial na Secretaria para 249 

realização da pintura do EcoPonto de pneus. O Secretário agradece a todos e encerra a reunião. 250 

 251 

Ana Paula Turini - Secretaria de Cultura e Turismo 252 

Antonio Carlos Botelho Muller Carioba - Secretário Municipal (Secretaria da Agricultura) 253 

Daniele Frascareli - Secretária Adjunta COMDEMA  254 

Denilson Heladio Vitti - Associação dos Produtores Rurais (Associcana) 255 

Gislaine Terezinha Capra Simões - Coordenador da CT de Educação Ambiental  256 

Giovani Mineti Fabrício – Presidente Interino COMDEMA e Secretário Municipal (Secretaria de Meio 257 

Ambiente) 258 

Mateus Turini – Vereador 259 

Sandra Regina Chiosi Gomes – Associação de moradores de bairro (Residencial Frei Galvão) 260 

Valéria Lopes Rodrigues - Faculdade de Tecnologia de Jahu (Fatec Jahu) 261 

Angela Bonini – Coordenadora Administrativa (Senac) 262 

Bruna Novak – Gestora Administrativa (CT de Educação Ambiental) 263 

Renato Aristides Cordeiro – Sistema S (Senai) 264 

Ana Julia de Arruda dos Santos – Secretaria do Meio Ambiente  265 

João André Miranda de Almeida Prado – Órgão ou Instituição Estadual de Agricultura e/ou Meio 266 

Ambiente 267 

Valdemar José Pereira – Secretaria de Agricultura 268 

Carolina Rizzo Andrioli – Representante titular OAB 269 
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